



# Boletín de Noticias DGSOCAI

Dirección General de Seguimiento de Organismos de Control y Acceso a la Información  
Subsecretaría de Reforma Política y Asuntos Legislativos - Ministerio de Gobierno

Segunda quincena de Abril de 2017



[buenosaires.gob.ar/gobierno](http://buenosaires.gob.ar/gobierno)



[/MinisterioDeGobiernoBA](https://www.facebook.com/MinisterioDeGobiernoBA)



Buenos Aires Ciudad



Vamos Buenos Aires

## Fiscalizarán a sindicatos

México - A partir del próximo 4 de mayo, el Instituto Morelense de Información Pública y Estadística iniciará la fiscalización a los 160 sujetos obligados (entre los que ya se incluyen los sindicatos), para corroborar que cumplen con la Ley de Acceso a la Información Pública y tienen sus páginas actualizadas para los usuarios que lo requieran. (16/04/2017)



Fuente: [elsoldecuernavaca.com.mx](http://elsoldecuernavaca.com.mx)

## Cambiamos con más leyes anticorrupción

Provincia de Buenos Aires – Desde Cambiemos han presentado un conjunto de cuatro proyectos de ley que, de aprobarse, significarán un histórico avance en la lucha contra la corrupción en la Provincia de Buenos Aires. El primero permite investigar penalmente a funcionarios con fueros, el segundo incorpora el Juicio por Jurados para delitos de corrupción, el tercero reglamenta la figura del Arrepentido, y el último adhiere a la Ley Nacional de Acceso a la Información Pública. (17/04/2017)



Fuente: [lacapitalmdp.com](http://lacapitalmdp.com)

## La Corte Suprema publica en Internet desde hoy sus acuerdos en materia de gobierno

Santa Fe - El Alto Tribunal santafesino, habilitó una nueva vía de consulta. De esta forma, cualquier persona que ingrese a [www.justiciasantafe.gov.ar](http://www.justiciasantafe.gov.ar) podrá acceder de una forma ágil y segura, a la información pública allí disponible. (17/04/2017)



Fuente: unosantafe.com

## Buscan dotar de una mayor transparencia a la Justicia provincial

Santa Fe - La norma posibilita que un tercero ajeno al proceso en marcha pueda presentarse con el fin de aportar elementos y colaborar con la causa. (17/04/2017)



Fuente: lacapital.com

## Gobierno Abierto: comienzan a discutir las metas para el 3er. Plan de Acción Nacional

Santa Fe - Será en un encuentro que se realizará mañana en Rosario. Se trata de mesas subnacionales donde se abordarán en un espacio de colaboración horizontal las temáticas que Argentina presentará ante la Alianza para el Gobierno Abierto. La semana que viene el trabajo tendrá su cierre en Santa Fe. (18/04/2017)



Fuente: unosantafe.com.ar

## Macri agradeció la cooperación suiza contra la corrupción, el lavado de dinero y la evasión fiscal

El presidente Mauricio Macri, recibió este martes a la presidenta de la Confederación Suiza, quien llegó al país con una importante comitiva de empresarios y desplegará una abultada agenda con vistas a impulsar inversiones en el país. (18/04/2017)



Fuente: telam.com.ar

## Mestre lanzó el plan de Datos Abiertos

Córdoba - El intendente Ramón Mestre presentó este miércoles el Plan de Datos Abiertos, un día después del acuerdo suscripto por el presidente, Mauricio Macri, y los gobernadores para la modernización del Estado. Estuvo presente Rudi Borrmann, subsecretario de Innovación y Gobierno Abierto del Ministerio de Modernización nacional. (19/04/2017)



Fuente: [lavo.com.ar](http://lavo.com.ar)

## 5° encuentro Federal de la Red de Acceso a la Información Pública

Santa Fe - Fue este jueves, en el salón Rodolfo Walsh de la sede de Gobierno en Rosario. "El acceso a la información y la transparencia ha sido un eje de la gestión, y tiene una relación directa con el gobierno abierto", indicó el ministro de Justicia. (20/04/2017)



Fuente: [rosarionet.com.ar](http://rosarionet.com.ar)

## Destacan la transparencia de gestión del actual gobierno

Paraguay - El secretario de Estado Adjunto para Asuntos del Hemisferio Occidental de los Estados Unidos, Francisco Palmieri, remarcó como positivos los avances implementados por el actual gobierno de Horacio Cartes, en cuanto a la transparencia administrativa. (21/04/2017)



Fuente: [lanacion.com.py](http://lanacion.com.py)

## El ejecutivo se declara 'Gobierno Abierto'

España - El Consejo de Gobierno de Logroño ha aprobado hoy una Declaración de Gobierno Abierto en la que expresa su compromiso con la transparencia, la información y la participación. (21/04/2017)

# LA RIOJA

Fuente: [larioja.com](http://larioja.com)

## El Gobierno capacita a agentes públicos en transparencia y acceso a la información

Chaco - La Oficina de Transparencia y Acceso a la Información centralizará datos de las áreas de Gobierno que están al servicio de la comunidad. Para ello, llevó adelante capacitaciones con representantes de cada sector que deberá facilitar información precisa al ciudadano que requiera saber sobre cualquier acción del Estado. (21/04/2017)



Fuente: chacopardia.com

## Consejo Para la Transparencia: "La gente se ha ido empoderando con la ley"

Chile - El consejero para la Transparencia, Marcelo Drago, destacó este sábado en Cooperativa el "empoderamiento" que ha ido mostrando la ciudadanía gracias a la Ley de Transparencia, que el viernes cumplió ocho años desde su entrada en vigencia. (22/04/2017)



Fuente: cooperativa.cl

## 'La información es poder': Rascado

México - Con un llamado a crear conciencia ante la responsabilidad que implica el arranque de la Plataforma Nacional de Transparencia, que se realizará el próximo 5 de mayo, el Dr. Javier Rascado, presidente de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Querétaro, presentó la conferencia Retos y perspectivas del derecho de acceso a la información. (23/04/2017)



Fuente: [lajornadamaya.mx](http://lajornadamaya.mx)

## Cambiarían la ordenanza de acceso a información pública

Santa Fe - El Departamento Ejecutivo Municipal elevó al Concejo un proyecto para cambiar la ordenanza actual de acceso a la información pública y reemplazarla por una nueva para adecuarla a la normativa nacional que fuera sancionada a finales del año pasado. Entre los principales puntos, aparece la gratuidad de la información (hasta ahora, había que pagar el inicio de un expediente) y el acceso a todo documento generado tanto en la administración central, Concejo Municipal u otro organismo descentralizado. (24/04/2017)



Fuente: [diariolaopinion.com.ar](http://diariolaopinion.com.ar)

## Nuevos integrantes en la Red de Acceso a la Información Pública

Santa Fe - Los días 20 y 21 de abril de 2017 se celebró en la ciudad de Rosario el V Encuentro de la Red Federal de Acceso a la Información de la República Argentina. La directora General de Seguimiento y Organismo de Control de Acceso a la Información, Sol Días Ortiz, que depende del ministerio Gobierno porteño, fue la representante de Ciudad en el encuentro. (25/04/2017)



Fuente: revistaque.com

## Chubut formará parte del Tercer Plan de Acción Nacional

Chubut - En el marco del avance de las políticas de Gobierno Abierto en Chubut, la Subsecretaría de Gestión Pública y Modernización del Estado, de forma conjunta con el Ministerio de Modernización de la Nación, realizó en Trelew el Taller de Gobierno Abierto e introducción al Plan Nacional. (26/04/2017)



Fuente: elpatagonico.com

## El Sistema Informático Jurídico de la Provincia ya está disponible

Entre Ríos - El Sistema Informático Jurídico de Entre Ríos (Sijer) contiene información normativa que es sistematizada y digitalizada. Este espacio tiene como objetivo promover el acceso a la información pública relativa a la normativa provincial. (26/04/2017)

# ELONCE

Fuente: [elonce.com](http://elonce.com)

## Dos proyectos de ley y dos decretos buscan implementar Gobierno Abierto en el país

Costa Rica - Los decretos “Transparencia y acceso a la información pública en el Estado y sus dependencias” y el de “Apertura de Datos Públicos” y sus directrices, así como los proyectos de “Ley de libertad de expresión y prensa” y “Ley de acceso a la información pública” establecen estándares de Gobierno Abierto de primer nivel para el país. (27/04/2017)



Fuente: [elpais.cr](http://elpais.cr)

## Santa Fe y Neuquén: participación ciudadana como política de Estado

Santa Fe - El ministro Farías recibió a una comitiva del Ministerio de Ciudadanía neuquino que durante una semana intercambiarán experiencias con equipos del gobierno provincial. (27/04/2017)



Fuente: [notife.com](http://notife.com)

## ¿A qué retos se enfrentan las organizaciones en materia de transparencia corporativa?

España - Más de 200 empresas e instituciones se han dado cita en la segunda edición del Corporate Transparency Summit, organizado por la agencia Kreab y patrocinado por BDO, para analizar la situación actual y reflexionar sobre los futuros retos que tienen las organizaciones en materia de transparencia corporativa. (27/04/2017)



Fuente: [prnoticias.com](http://prnoticias.com)

## Poder Judicial de Honduras recibe 100% por transparencia en portal

El reconocimiento fue realizado por parte del Instituto de Acceso a la Información Pública (IAIP). El galardón es por obtener una calificación perfecta por el nivel de cumplimiento en la publicación adecuada de la información en su Portal de Transparencia.. (27/04/2017)



Fuente: radiolaprimerisma.com

## Transparencia en la obra pública

Mendoza - Desde el Colegio de Arquitectos de Mendoza entienden que el concurso es una herramienta de transparencia fundamental para la obra pública. El concurso es un mecanismo que garantiza la igualdad de oportunidades para todos los participantes ya que permite una honesta, objetiva e imparcial confrontación de calidades, jerarquiza los temas a desarrollar, brindando a los profesionales un fallo justo y al cliente o comitente un mejor producto como resultado de la libre competencia. (28/04/2017)



Fuente: losandes.com.ar

## La Corte se propone dar mayor transparencia a sus actos

Tucumán - A tres años de haber dispuesto la publicación de todas las acordadas, la Corte Suprema de Justicia de la Provincia (CSJT) se apresta a dar otro paso hacia la transparencia: la difusión también alcanzará a los actos administrativos del presidente del máximo tribunal.. (29/04/2017)



Fuente: [lagaceta.com.ar](http://lagaceta.com.ar)

## Ipys y Transparencia Venezuela lanzan portal de datos abiertos

Venezuela - Ya está en línea Vendata, una herramienta tecnológica para superar la opacidad del funcionamiento del Estado, contribuir con el desarrollo del Gobierno abierto, facilitar la contraloría social de la gestión y el trabajo de los investigadores. (30/04/2017)



Fuente: [elimpulso.com](http://elimpulso.com)